

主催

バクザン省教育訓練局

(一財)国際開発センター



ベトナムの授業研究は、JICAによって2006年にバクザン省に導入されました。そして2014年にはベトナム政府の正式な教員研修モデルに採用されています。バクザン省の教師たちは、授業研究を通じて、同僚と共に学び合い、生徒一人ひとりの学びの改善に努めてきました。

3月16日は、ビクソン小の授業研究を配信します。同校は2006年から17年間、授業研究に取り組んできました。人事異動の影響等で何度も改革の挫折を経験しましたが、校長による毎日の全教室訪問、恒常的な授業研究によって、すべての教室で生徒の学び合いを実現する学校に変貌しました。生徒たちが自然に学び合う姿をご覧ください。ビクソン小からは、午前中に全クラス訪問の様子、午後に授業研究を配信します。

3月17日のカオトゥオン小は、ビクソン小をはじめとするパイロット校の授業研究に学び、授業研究を導入して6年目の学校です。カオトゥオン小からは午後の授業研究を配信する予定です。

2023年 3月16日 & 17日

LIVE配信

ベトナムの授業研究 (バクザン省)

プログラム

(日本語同時通訳あり)

日本時間

3月16日

ヴィエトイエン郡ビクソン小学校

10:30 - 12:00

全教室の訪問

15:30 - 16:10

公開授業

16:45 - 18:30

協議会(ベトナム教師および日本人研究者)

3月17日

タンイエン郡カオトゥオン小学校

15:30 - 16:10

公開授業

16:45 - 18:30

協議会(ベトナム教師および日本人研究者)

参加希望の方は以下より登録をお願いします。Zoomリンクをお送りします。

<https://forms.gle/gdbSGjztqV9Dw1kZ8>